



## **Editorial**

Un nuevo número de la Revista Internacional de Antropología y Odontología Forense en el que hemos decidido incluir como novedad la publicación de los resúmenes de las comunicaciones orales y poster de las Reuniones de 2020 y 2021. Creemos que es una forma de poner en valor el trabajo de los asistentes y asociados y un buen recuerdo del trabajo realizado.

Como todas las revistas en esta época pandémica hemos sufrido una importante reducción de la actividad, sin embargo volvemos con este número original y un futuro monográfico dedicado a la muerte en la frontera, algo que nos conmueve desde que el 2020 los compañeros de Granada organizaron unas jornadas on line de extraordinaria calidad reinventándose ante la adversidad de la pandemia.

Aprovechamos la editorial para anunciar la XIV Reunión Científica de la AEAOF que se celebrará en la ciudad de Alicante los días 4 y 5 de noviembre próximos. Tratará sobre el presente y el futuro de la Antropología Forense en nuestro país. Animo a todos a participar activamente porque es la mejor forma de construir Antropología Forense y dar fortaleza a ésta disciplina que tanto nos apasiona.

Confiamos que este número sea del agrado de todos. Agradecemos a los autores sus textos y su paciencia por el rigor editorial.

Fernando Serrulla